

# BERITA TERBARU

## Sebanyak 1012 Peserta Ikuti SMMPTN Wilayah Barat 2022 di UNP

Fernando Yudistira - [PADANG.BERITATERBARU.CO.ID](http://PADANG.BERITATERBARU.CO.ID)

Jun 30, 2022 - 11:49



PADANG-SMM PTN-Barat merupakan seleksi calon mahasiswa baru jalur mandiri yang penyelenggaraannya dilakukan secara bersama antar perguruan tinggi negeri yang tergabung dalam BKS PTN Indonesia Wilayah barat. Universitas Negeri Padang (UNP) dipercayai sebagai salah satu perguruan tinggi negeri yang melaksanakan Seleksi Mandiri Masuk Perguruan Tinggi Negeri Wilayah Barat (SMMPTN-Barat).

Pada tahun ini, sebanyak 1012 peserta mengikuti SMMPTN di UNP dengan menggunakan 18 labor yakni 15 labor PPG dan 3 labor gedung IT. UNP melaksanakan 6 sesi ujian selama 3 dari tanggal 30 Juni – 1 Juli 2022 bertempat di Kampus Utama UNP, Air Tawar , Padang. Serangkaian persiapan untuk menghadapi pelaksanaan SMMPTN di UNP telah dilaksanakan sedemikian rupa yakni membentuk panitia, pengawas, dan melakukan pemeriksaan pada setiap labor-labor komputer yang akan digunakan untuk SMMPTN di UNP.

Rektor UNP, Prof. Ganefri, Ph.D melalui chatt Whatsapp menyampaikan “bahwa pelaksanaan SMMPTN yang akan digelar selama 3 hari seluruh panitia pelaksana telah menyiapkan berbagai prosedur serta ketentuan yang mana seluruh peserta wajib mematuhi protokol kesehatan dan regulasi yang telah ditetapkan. Rektor UNP berharap semoga pelaksanaan SMMPTN di UNP ini dapat berjalan dengan baik dan lancar tanpa ada kendala,” ujar Rektor yang sedang melakukan lawatan internasionalnya ke Perancis.

“Belajar dari kesuksesan penyelenggaraan Ujian Tulis Berbasis Komputer (UTBK) pada Seleksi Bersama Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SBMPTN) Panitia SMMPTN UNP siap dan berupaya menyelenggarakan seleksi ini dengan optimal” tegas Dr. Refnaldi, M.Litt ketika dihubungi habis rapat koordinasi panitia, dan didampingi oleh Kepala Biro Akademik dan Kemahasiswaan (BAK) UNP Drs. Yushamdi, Rabu, (29/6), ketika dimintai keterangan oleh Humas UNP. (rel)